



**Ebrard se registra hoy**  
"De pena", ventilar apoyo de solo 7 gobernadores: Adán

P. DOMÍNGUEZ Y G. VELA - PAG. 12

**META** **2024**

# "De pena", ventilar apoyo de solo siete góbers, acusa Adán

**Sucesión.** Ebrard se registra hoy, Sheinbaum elige a su relevo, Monreal se despide entre mariachis y Plevinsky se destaca

PEDRO DOMÍNGUEZ, JOSÉ ANTONIO BELMONT Y GASPAR VELA / CDMX

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien adelantó que dejará el cargo este viernes, aseguró que le daría "pena" presumir el apoyo de solo siete gobernadores que recibió la jefa de Gobierno de CdMx, Claudia Sheinbaum, en la víspera del Consejo Nacional de Morena.

"Hasta pena me hubiera dado sacar ese número, ¿cuántos publicaron tuit? Siete, y ¿cuántos son los del movimiento? 22. Siete de 22, ¿qué parte es? 30 por ciento y ¿el otro 70, apá? dirían los de la Cheyenne".

Al término de la reunión a la que convocó el presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional, el titular de Gobernación dijo que el lunes iniciará actividades en un estado del occidente para buscar la Coordinación de la Defensa de la Cuarta Transformación y luego la candidatura presidencial.

Dijo que privilegiará las asambleas informativas con austeridad, además de que cubrirá los gastos con recursos propios, pues ha "estado ahorrando desde hace ya algunos años".

## "Me voy satisfecha"

La jefa de Gobierno de CdMx rechazó que el proceso de selección de la candidatura presidencial de Morena se trate de actos anticipados de precampaña.

Tras encabezar un evento en una secundaria en Cuauhtémoc, sostuvo que cumplirán con todas las "disposiciones electorales", incluido el tema de los recursos para recorrer el país, y anunció que hoy dará a conocer su propuesta para sustituirla.

Sheinbaum también reveló que envió a los legisladores capitalinos su separación del cargo de manera definitiva y que habló con las fuerzas políticas del Congreso capitalino, "buscando la gobernabilidad de la ciudad, por encima de todo".

"Se queda todo el equipo porque hay varios temas pendientes, voy a mencionar mañana (hoy)

## "Se realizaron con absoluta seriedad". Defiende Enkoll sus encuestas en Edomex

La casa encuestadora Enkoll aseguró que los datos que difundió sobre las encuestas para conocer la preferencia electoral en las elecciones a gubernatura del Estado de México cuentan con "absoluta seriedad", pues "estimaron una consistente ventaja" por parte de Delfina Gómez frente a Alejandra Del Moral. Luego de que MILENIO informó que los equipos de los presidenciales de Morena comenzaron a desconfiar del trabajo de cinco encuestadoras, incluida Enkoll, por

la gran diferencia entre las previsiones, que daban más de 20 puntos de ventaja a Gómez frente a su contricante, y los resultados en las urnas, en los que la diferencia apenas fue de 8 puntos, la empresa rechazó imprecisiones en sus mediciones. En una carta, Enkoll argumentó que estas apreciaciones no toman en cuenta "los elementos metodológicos del estudio, como el período de levantamiento y margen de error estimado de los resultados por cada fuerza política".

quienes son los responsables de terminar con los proyectos".

Anoche, la Junta de Coordinación Política del Congreso local avaló convocar a un periodo extraordinario el viernes para el desahogo de la licencia solicitada por Sheinbaum, en la que dice que se va "con la satisfacción del deber cumplido".

Por separado, Marcelo Ebrard informó que se registrará este miércoles para participar en la encuesta de Morena; con ello se convertirá en la primera *corcholata* en inscribirse.

"Mañana (hoy) es el registro; como ustedes saben, se estableció desde el domingo, estaré por ahí registrándome en tiempo y forma, presentando los documentos que nos pidieron".

El ex funcionario, que formalizó su dimisión al gabinete el lunes, dijo en un video subido a redes que está "muy animado", pues recorrerá "muchos lugares para que construyamos el siguiente piso de la 4T. Vamos para arriba, gracias".

El registro lo hará en el hotel Courtyard Mexico City, donde el domingo pasado se llevó a cabo la sesión extraordinaria del Consejo Nacional de Morena.

## "Los voy a extrañar"

Ricardo Monreal formalizó, entre aplausos y mariachi, su licencia como senador, entregó a la Comisión Permanente un informe de las iniciativas aprobadas en los últimos cinco años y agradeció a sus pares por "compartir responsabilidades históricas".

Sostuvo que "aunque la política nos pueda llevar por caminos diferentes, tengo respeto por todos; pueden no creerlo, pero los voy a extrañar".

Apenas el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Alejandro Armenta, informó a la asamblea sobre la solicitud de licencia de Monreal con efecto al viernes a las 16 horas, legisladores corearon: "¡Nooooo!".

Además de Monreal, la Comisión Permanente concedió licencia indefinida a Manuel Velasco, Gerardo Fernández Noroña y Yeidckol Plevinsky, quien se destacó para competir por candidatura de Morena, quien dijo: "He luchado y caminado con Andrés Manuel López Obrador por mucho tiempo, conozco el proyecto y sé lo importante que es".

Con información de: S. Arellano, L. Padilla, J. López Ponce, A. Martínez y L. Lugo



La jefa de Gobierno posa con alumnos de secundaria. ESPECIAL



El titular de Segob luego de la reunión en Palacio. OCTAVIO HOYOS



El ex canciller con la historiadora Alejandra Moreno. ESPECIAL



El adiós al zacatecano incluyó serenata. JORGE CARRALLO